



あじさい

Ortensia

vol.15

イムス横浜狩場
脳神経外科病院

「プラザイムス」は、患者さま、ご家族のみなさまに院内やIMSグループの医療活動、病気に関する情報をお伝えするコミュニケーションペーパーです。

『あじさい～Ortensia(イタリア語)～』の由来は病院脇に咲いていて、花言葉に【辛抱強い愛情】【家族の結びつき】とあります。花言葉の通り、職員一丸となって深い愛情をもって接していきます。



リハビリテーション科 (新)係長就任ご挨拶 ～余暇の楽しみ方・過ごし方～

皆さんこんにちは、金原衣理子です。
私の趣味はドラム演奏です。
高校時代は、マーチングバンドでスネアドラムという楽器を担当していました。
全国大会に出場した時の日本武道館での熱気や歓声は、とても鮮明に覚えています。



今でも音楽が大好きで、休日はスタジオに行ってドラムを叩いています。
ポップス・ロックが好きですが、最近ではジャズにも挑戦しています♪
宜しくお願いいたします。

金原 衣理子 係長 (作業療法士)

こんにちは、作業療法士 (OT) の水島加奈子です。
今春でOT12年目を迎え、新たなメンバーと共に、患者様に未来を見せられる最強リハ集団となるべく、日々奮闘しております。

料理以外の家事が好きで、時間があれば簡単な裁縫をやっています。
東京五輪で世界中のゲストをウェルカムしたく、今は英会話に通っています。
今後もリハビリに関するご意見、どしどしお寄せください！



水島 加奈子 係長 (作業療法士)

看護 フェスティバル 2019



2019年5月18日(土)に東戸塚西武百貨店駐車場にて看護フェスティバルを6施設合同(東戸塚記念病院・新戸塚病院・ケアピリカ横浜港南・横浜東戸塚調剤薬局・蘭調剤薬局)で開催しました。
 今回のフェスティバルには186名もの地域の方々に参加して頂きました。フェスティバルの内容は骨密度測定をはじめ、血圧測定・体脂肪測定・血糖チェック・ストレスチェック・各種相談コーナーや子供に大人気のキッズ白衣撮影会などを実施し、ご家族様でも楽しみながら健康チェックをしていただけたと思います。
 今や100年時代と言われるご時世、今後とも地域の方々に医療貢献できるように活動を続けていきたいと考えています。



くたかけ主催 新入職員歓迎会



院長挨拶



くたかけ
会長



2019年4月17日(水)に新入職員歓迎会が開催されました。

今年度は、看護部16名・リハビリテーション科14名・管理栄養士1名・診療放射線技師1名・社会福祉士2名・医療事務2名の総勢36名の新入職員を迎えました。

飯塚くたかけ会長挨拶から始まり、谷井院長の激励、先輩方に囲まれて最初は緊張していた新入職員たちも、会話やお酒が進むにつれ自然な笑顔が見られるようになりました。

新入職員の挨拶では各部署の代表が今後に向けた意気込みを発表。先輩方から拍手喝采があがり大いに盛り上がりました。

最後は桑原副院長からの挨拶にて今年の新入職員歓迎会が締めくくられました。



MSW紹介



当院では、現在5名の社会福祉士の国家資格を持つMSW（医療ソーシャルワーカー）が相談業務にあたっています。

患者さまからの相談内容としては、医療費・生活費の心配や在宅退院に向けた準備、介護保険や障害者手帳の制度や申請方法、入所施設の紹介など様々な内容の相談・支援を行っています。

また患者さまの退院支援に向けて、院内のカンファレンスを通して医師・看護師・セラピストと情報交換や、院外の施設（他病院、地域包括支援センター、役所）との連携も行っています。

シリコン粘土教室・手打ちうどん教室(通所リハビリ)



《 通所リハビリの教室企画が令和に合わせてリニューアル！ 》

6～8月は【シリコン粘土教室】と【手打ちうどん教室】

6月19日と26日に第1回目をそれぞれ行いました。

シリコン粘土とは、形を作った後にオープン200℃で焼くと固まる粘土です。皆さんかわいらしい作品を完成させることができました。次回作にも期待です！

手打ちうどん教室では、その名の通り麺から手で作るという本物さながらの工程で行いました。自分で作ったうどんはとても美味しかったです。



あじさいシーズン特集

当院の職員が撮影した『あじさい』の一部をご紹介します。もしかしたら皆様ご存知の神奈川某所や京都某所の有名な景観もあるかもしれません！写真からどこの景観かわかりでしたら『あじさい名人』認定です！（A～Dの写真はどこで撮影されたのでしょうか？：八景島シーパラダイス、長谷寺、成就院、三室戸寺）回答は本誌2面下に！



A



B



C



D



編集後記 早くも15号となるこの広報誌『あじさい』は皆さまご存知のように当院のイベントや部署スタッフなど様々な人物・背景を紹介させていただいております。

『あじさい（紫陽花）』を調べてみますと約2000種類もの品種があるそうです！毎年5～7月くらいには湿っぽい梅雨時期を鮮やかに彩ってくれます♪ 私たちも負けずに様々な職種にて皆さまに良い医療の提供をさせていただきます。今後とも広報誌『あじさい』を宜しく願いいたします。

広報委員 放射線科 佐藤茂美



日本脳神経外科学会認定専門医研修施設 日本神経学会認定専門医研修施設 日本脳ドック学会認定施設



医療法人社団 明芳会 IMS YOKOHAMA KARIBA HOSPITAL OF NEUROSURGERY

〒240-0025 横浜市保土ヶ谷区狩場町218番地9号
TEL : 045-721-3131 FAX : 045-721-3113